



今宿小学校 学校だより



令和7年度 9月号 令和7年9月1日発行

夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校にもどってきました。私たちもですが、学校生活のペースに戻していくのは、なかなか難しいものです。そして、まだまだ暑い日は続きそうです。「暑熱順化」もリセットされていると思われるため、夏休み明けは特に熱中症に注意しなければいけません。この夏の過ごし方から、水筒の水分量で足りるかどうかが、再度確認をお願いいたします。夏休みの思い出、頑張りなど子どもたちの話をしっかり受け止め、9月からのつながりをより深めていきたいと思えます。

保護者の皆様へ ご報告

6月24日に、本校教員が児童を別室にて指導する際、その部屋に鍵をかけ、一人にしたことにより、児童が不安になり窓ガラスを割ってしまうことができました。

当該の児童と保護者には、本校の指導により不安を感じさせてしまったことについて、謝罪するとともに、再発防止に向け、教職員全体に対して、一人一人の児童の気持ちに寄り添い「学校が全ての児童にとって安全・安心な場所」となるような関わりをするよう指導いたしました。

皆様へのご報告が遅くなり、申し訳ありません。今後も、児童が安心して学校生活を送れることを第一に、取り組んでいきます。

集い、学び、夢持つ子どもたち（夏休み、先生バージョン）

夏休み中、子どもたちの学びの様子は各ご家庭、地域で見させていただきました。ご協力ありがとうございました。ここでは、本校職員の学びを紹介します。本校では、夏休み中に児童指導研修、アレルギー研修、防犯研修、各種研修会の報告等を行っています。今年度はこれらに加え「跳び箱運動」の体育実技研修を実施しました。子どもたちに「できた」と実感させる授業をつくっていくことを目標に、県総合教育センターより講師を2名お迎えしての充実した研修となりました。この研修で学んだことを今後の授業に生かそうと、学年での授業計画や、11月に計画されている授業研究にむけての話し合いがスタートしています。



手で体を支えることを進化ジャンケンの中で経験しました。



馬跳びの後、前のめりにならないようボールキャッチで着地フォームを改善。



跳び箱を工夫して設置し、開脚跳び、台上前転に挑戦しました。

お便りの電子化に向けて②

夏休み号でお知らせしましたお便りの電子化を、10月から実施していきます。

- ①茅ヶ崎市教委等の公的機関からのお知らせ、学校からの行事等のお知らせ → COCOCO にて
- ②学年だより、学級便り、日程調整等返信を必要とするもの → 紙で配付
- ③学校だより、ほげんだより、給食食育だより → 学校ホームページに掲載

学校ホームページ掲載のお知らせを COCOCO にて配信します。COCOCO に学校ホームページへのリンクを貼りますので、タップしていただければ、学校ホームページに移動できます。

行事予定等には、パスワードをかけますが、そのパスワードも COCOCO にて一緒にお知らせいたします。

この流れにて、来月より配信しますので、よろしくお願いいたします。